



**CHRISTLICHE WÄHLER - EINHEIT E. V.**  
**ORTSVERBAND KÜNZELL**

I. Vors. Thomas Grünkorn, An der Hut 8a, 36093 Künzell-Pilgerzell, Tel. 0661/35529

CWE-Fraktion Künzell

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Künzell  
Unterer Ortesweg 23  
36093 KÜNZELL

Gemeinde Künzell				
Eing. 24. Juni 2021				
01	10	20	32	60

Künzell-Pilgerzell,  
den 24.06.2021

**Anfrage der CWE-Fraktion betr. Lenkungsausschuss für das interkommunale Gewerbegebiet der Stadt Fulda und der Gemeinden Eichenzell, Petersberg und Künzell**

Sehr geehrter Herr Groß,

die CWE-Fraktion möchte in der nächsten Sitzung folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben:

- Anfrage:**
- 1) Wie oft tagte der Lenkungsausschuss – bestehend aus dem Fuldaer OB und den Bürgermeistern der drei Gemeinden - , der im Rahmen der Vereinbarung über das interkommunale Gewerbegebiet eingerichtet wurde, in den letzten fünf Jahren ?
  - 2) Was waren die wesentlichen Themen im Lenkungsausschuss ?
  - 3) Aus welchen Gründen wurde darüber nicht regelmäßig in der Gemeindevertretung Künzell berichtet ?

Mit freundlichen Grüßen

Th. Grünkorn  
(CWE-Fraktionsvorsitzender)

**Antwort des Gemeindevorstands zu**

**1. Wie oft tagte der Lenkungsausschuss – bestehend aus dem Fuldaer OB und den Bürgermeistern der drei Gemeinden -, der im Rahmen der Vereinbarung über das interkommunale Gewerbegebiet eingerichtet wurde, in den letzten fünf Jahren?**

Der Lenkungsausschuss der Stadtregion tagte in den letzten 5 Jahren insgesamt 9-mal. Hierbei verweisen wir auf die Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.10.2020, die in der Sitzung der Gemeindevertretung vom 05.11.2020 beantwortet wurde.

**2. Was waren die wesentlichen Themen im Lenkungsausschuss?**

Die wesentlichen Themen der Lenkungsausschuss-Sitzungen waren die Erstellung des Regionalen Einzelhandelsentwicklungskonzepts (REHEK), die Entwicklung der interkommunalen Gewerbeflächen in Eichenzell und Künzell, die Masterplanung für weitere interkommunale Gewerbeflächen, die Steuer-Ausgleichszahlungen aus dem interkommunalen Gewerbegebiet Eichenzell sowie interkommunale Abstimmungsverfahren zu geplanten Einzelhandels(erweiterungs-)vorhaben nach dem REHEK.

**3. Aus welchen Gründen wurde darüber nicht regelmäßig in der Gemeindevertretung Künzell berichtet?**

Soweit für Entscheidungen im Lenkungsausschuss Beschlussfassungen der gemeindlichen Gremien notwendig waren, wurden die Angelegenheiten in den Gremien behandelt. Der Gemeindevorstand wurde regelmäßig über die aktuellen Gesprächsergebnisse informiert. Soweit endgültige Ergebnisse zu berichten waren, ist dies erfolgt. Von Wasserstandsmeldungen zu laufenden Projekten wurde abgesehen.

Künzell, 25.06.2021



Zentgraf  
Bürgermeister